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Abstract (en)
The device comprises two transmitters (10,20), each having an identity number, transmitting a signal containing this number and an instruction.
A receiver (30) is capable of extracting this number and instruction. A processing unit comprises a memory (31) which at least stores the identity
numbers. A microprocessor (43) works in an operational mode in which it executes the received order, and in a recording mode in which is records
the identity number of the transmitter. A further device (14,24) for putting the microprocessor into recording mode is associated with the transmitter
and receiver system.

Abstract (fr)
Le dispositif comprend deux émetteurs (10,20) possédant chacun un numéro d'identité, émettant un signal contenant ce numéro et un ordre, un
récepteur (30) capable d'extraire ce numéro et l'ordre, une unité logique de traitement comprenant une mémoire (31) destinée à emmagasiner
au moins un numéro d'identité, un microprocesseur (43) travaillant dans un mode opérationnel dans lequel il exécute l'ordre reçu et dans un
mode d'enregistrement dans lequel il enregistre le numéro d'identité de l'émetteur. Un moyen (14,24) de mise en mode d'enregistrement du
microprocesseur est associé à au moins un émetteur (10,20) connu du récepteur de telle sorte qu'au moyen de cet émetteur, il est possible
d'enregistrer le numéro d'identité d'un autre émetteur. <IMAGE>
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